



GRAUN

MALS

GLURNS/TAUFERS I. A.

SCHLUDERNS

PRAD

STILFS

LAAS

KORTSCH

SCHLANDERS

GOLDRAIN/MORTER

MARTELL

LAITSCH

TARSCH

KASTELBEL/TSCHARS

• Bildungsausschuss Schluderns**Das erste Open-Air-Picknickkonzert
in Schluderns**

mit der Musikgruppe Aluna aus Meran
am Freitag, 02. Juli 2021, um 20.00 Uhr, im öffentlichen Park Konfall

www.alunamusic.eu

Eintritt frei!

Es laden ein: Der Bildungsausschuss, die öffentliche Bibliothek und die Kulturhauseinrichtung von Schluderns

**• Bildungsausschuss Mals****Michael Pinggera folgt auf
Sibille Tschennett**

Mit Bildungsschürze in die Fußstapfen von Sibille Tschennett treten v. l.: Ludwig Fabi, Gudrun Kuenrath, Isbella Erhard, Karin Thöni, Marion Januth, Michael Pinggera – nicht im Bild Sarah Peer, Christiane Schöpf und Evelyne Piergentili; Sibille Tschennett bei der 20 Jahr-Feier des Bildungsausschusses Mals

Der Bildungsausschuss Mals ist ganz eng mit dem Namen Sibille Tschennett verbunden. Seit der Gründung im Jahr 1993 war sie als Mitglied und später als langjährige Vorsitzende 27 Jahre für den Bildungsausschuss Mals ehrenamtlich tätig. Nun hat sie sich aus beruflichen und privaten Gründen zurückgezogen. Unzählige Projekte und Initiativen sind unter ihrer Leitung und in Zusammenarbeit mit Vereinen in dieser Zeit entstanden. Darunter der Malser Bildungserbst, der Gabriel Grüner Schülerpreis, die Hennastund als Poetry Slam, das erste und bisher einzige lokale Opernprojekt in Mals, die Gemeinschafts-

veranstaltungen von Chören, Musikkapellen und Theatergruppen der Gemeinde Mals und unzählige kleine und große Bildungs- und Kulturveranstaltungen, welche die Gemeinde Mals mit ihren Fraktionen bereicherten. Marion Januth, Vizebürgermeisterin und Verantwortliche für den Bildungsausschuss in der Gemeinde Mals bedankte sich daher entsprechend bei Sibille im Namen der Gemeinde und der Vereinsgemeinschaft und wünschte dem neuen Vorsitzenden Michael Pinggera aus Laatsch samt Ausschussmitgliedern viel Durchhaltevermögen und Einsatzbereitschaft für die neue Aufgabe.

• Bildungsausschuss Schlanders**Neupositionierung
des Bildungsausschusses
im Fokus**

Bei der kürzlich abgehaltenen Vollversammlung des Bildungsausschusses wurden neben der Genehmigung des Rechenschaftsberichtes 2020 und Tätigkeitsvorschau 2021 auch über die Zukunft des Bildungsausschusses und seine besondere Rolle in Schlanders diskutiert. Dabei muss der ehrenamtlich tätige Arbeitsausschuss neben den hauptamtlich tätigen Veranstaltern im Bildungs- und Kulturbereich (Kulturhaus, Schlanders Marketing, BASIS Vinschgau Venosta, KVW Bildung) seinen Platz neu definieren. In einer eigenen Klausur wird man sich mit einer konkreten Neu-Positionierung auseinandersetzen und das 35-jährige Bestehen des Bildungsausschusses Schlanders planen.



Wurden bei der Vollversammlung verabschiedet: **Monika Bleimschein, Claudia Meraviglia und Claudia Gurschler**

